
一 般 質 問 事 項（遠賀町議会第８回１２月定例会） 

◆平成２１年１２月８日（火）・９日（水） 

 

◇１２月８日（火） 

 

１．◎質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

 

 

災害時における応急

対策について 

 

⑴ 生活必需品・応急食糧の備蓄について尋ねる。 

⑵ 生活必需品・応急食糧の現在の保管場所（中央

公民館）は、適切と考えるか。 

⑶ 無線サイレンの保守整備について尋ねる。 

⑷ 職員に対する防災教育・訓練について尋ねる。 

 

町 長 

 

町長・教育長 

 

町 長 

町 長 

２ 

 

自動体外式除細動器

（AED）について 
 

⑴ 設置場所について尋ねる。 

⑵ 保守点検について尋ねる。 

 

町長・教育長 

町 長 

 

 

 

２．◎質問者 浜岡 峯達 議員 

 
質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

自立推進行動計画終

了後の代わりとなる

行政改革の方策につ

いて尋ねる。 

⑴ 地方分権が進む中、より高度な専門知識が求め

られるが、本町は対応するだけの体制が整ってい

るか。 

⑵ 職員の更なる資質向上を図る目的で民間手法

の自己啓発に向けた研修の調査研究を行ったこ

とはあるか。 

⑶ 来年３月には５人の管理職が定年退職される。

後任となられる方の管理職教育はどのように実

施されるのか。 

⑷ 新政権は中央集権から地方主権に力点をおい

ているが、今後の対応についてどのように考えて

いるか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 



◇１２月９日（水） 

 

３．◎質問者 堅田 繁 議員 

 
質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

全国学力テストにつ

いて 
⑴ 来年度実施予定の全国学力テストに参加する

意向か。 

 

教育長 

 

２    

 

 

学校給食センターの

運営について 
⑴ 学校給食センターの民間委託等を検討するた  

 め、運営委員会に専門部会が設置された。現在ま

での進捗内容はどうか。 

 

 

教育長 

 

 

 

４.◎質問者 舛添 清美 議員 

 
質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

 

平成２０年度策定さ

れた、本町の省エネル

ギービジョンについ

て 

 

⑴ ビジョンには１０年の対象期間として、短期、

中期、長期と区分されているが、その期間の主な

施策の内容を尋ねる。 

⑵ 公共施設は、１０％の削減目標を掲げ、省エネ

ルギー、新エネルギーの導入を示されている。 

  中でも二酸化炭素排出量の多い、庁舎、中央公

民館、ふれあいの里、給食センター、コミュニテ

ィーセンター、学校施設について、対策事業内容

とその実施時期を尋ねる。 

⑶ 住宅向け太陽光発電設備に、国の補助制度が復

活され、各地方自治体においても補助制度が導入

されている。本町も制度導入の考えがあるか尋ね

る。 

 

 

町 長 

教育長 

 

  

 
 
 
５.◎質問者 平見 光司 議員 

 
質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

遠賀町事務事業評価

実施結果報告書を受

けて、今後の事業をど

のように展開する考

えか。 

 

⑴ 国際交流事業について 

 

⑵ 青少年育成町民会議補助金について 

 

⑶ 資源ごみ集団回収奨励金事業について 

 

町 長 

 教育長 

  

 

 



６.◎質問者 三原 光広 議員 

 
質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

地方教育行政の組織

及び運営に関する法

律の一部を改正する

法律について 

⑴ 平成１９年６月２７日公布、平成２０年４月１ 

 日施行の改正の主な概要とそれによる本町の取

り組み、事務処理、周知について尋ねる。 

 

 

教育長 

町 長 

 

  

 
 
 
７.◎質問者 宮迫 髙志 議員 

 
質問事項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１ 

 

 

 

町立学校の統廃合に

ついて 

⑴ 児童、生徒数の減少により、各学校において空

き教室等が増加している。小・中学校を統合する

考えはあるか。 

⑵ 小学校２校、中学校１校とした場合の年間削減

費用はいくらか。 

 

 

町 長 

教育長 

 

  

 
 


